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JULIA CHARVOLEN:  Здравствуйте и добро пожаловать на совместное заседание 

GAC и ALAC на ICANN74.  Это заседание записывается и 

регулируется Ожидаемыми стандартами поведения ICANN. Во 

время заседания вопросы и комментарии будут зачитываться 

вслух.  Если вы находитесь в удаленном режиме, подождите, 

пока вас вызовут, и включите свой микрофон в Zoom.  Для тех, 

кто находится в зале GAC, пожалуйста, поднимите руку в Zoom 

и, когда вас вызовут, включите микрофон на столе.  Назовите 

свое имя для протокола и говорите в разумном темпе.  Вы 

можете получить доступ ко всем функциям сессии на панели 

инструментов Zoom.  С этим я передаю слово председателю 

GAC Манал Исмаил (Manal Ismail).  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Джулия, и 

доброе утро, добрый день и добрый вечер всем 

присутствующим в зале GAC и в Zoom.  Добро пожаловать на 

двустороннее заседание GAC и ALAC, и это заседание 

рассчитано на час.  Я хотела бы начать с приветствия Морин и 

всех членов ALAC, которые присоединились к нам лично или в 
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режиме онлайн.  Сегодня у нас довольно много докладчиков в 

режиме онлайн.  

 

Я также хотела бы поблагодарить Джоанну и Ши Янг за 

межсессионные усилия по составлению повестки дня 

сегодняшнего заседания и определению тем, которые будут 

предложены обеими группами интересов.  В повестке дня 

освещены вопросы общественной политики, представляющие 

общий интерес как для правительств, так и для пользователей 

Интернета, но прежде чем перейти к сути, я хотела бы 

предоставить слово Морин для вступительного слова с вашей 

стороны.  Морин, пожалуйста, спасибо.  

 

 

MAUREEN HILYARD:  Большое спасибо, Манал, и еще раз спасибо за то, что 

предоставили нам возможность участвовать в вашем графике 

встреч.  Мы знаем, что у вас в любом случае очень 

напряженная работа.   

 

Но я думаю, что мы обнаруживаем, что чем больше мы 

общаемся друг с другом как консультативные комитеты в 

рамках ICANN, тем шире круг тем, которые нас объединяют, и 

что касается общих интересов конечных пользователей, и мы 

очень ценим возможность участвовать в ваших обсуждениях.  
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И я с нетерпением жду беседы, которую мы будем вести 

сегодня как с нашими очными, так и с нашими удаленными 

участниками сегодня и с обеих сторон дискуссии, поэтому я не 

хочу отнимать у вас слишком много времени, и я передам 

слово вам, Манал, чтобы мы могли начать.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Морин, и я 

последую вашему примеру и передам слово непосредственно 

нашим модераторам, пожалуйста.  Ши Янг (Shi Young), вам  

слово. 

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Спасибо, Манал и Морин, и спасибо всем вам за 

участие в этом заседании.  Я очень рад встретиться с вами 

лично и надеюсь, что на этом заседании мы проведем глубокое 

обсуждение вопросов, и я надеюсь, что это будет отличная 

возможность углубить наше сотрудничество между каждым 

комитетом.  Большое спасибо, и, как мы уже сказали, я думаю, 

мы готовы начать с первого вопроса, который касается 

Универсального принятия и IDN.  Я рад предоставить слово 

Сатиш (Satish), не могли бы вы взять слово?   
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SATISH:  Спасибо за возможность выступить на совместном заседании 

GAC и ALAC.  Я Сатиш (Satish), представитель ALAC в UASG.  Я 

думаю, мы согласны с важностью IDN и Универсального 

принятия, поскольку они дают возможность выбора и 

способствуют расширению цифрового охвата.  Не только для 

нынешних 4,5 миллиардов конечных пользователей, но и, 

возможно, для следующего миллиарда, который, как 

ожидается, присоединится к ним к 2023 году.  

 

Чтобы быть эффективными, необходимо быть действительно 

универсальными и безопасными.  Кроме того, UA и IDN 

должны обеспечивать согласованный интерфейс и опыт, чтобы 

повысить доверие к Интернету.  ALAC со своей стороны 

поддерживает идеи UASG и текущую работу EPDP по IDN, 

которые пытаются рекомендовать эти цели.  Хотя мы обычно 

говорим об IDN и UA вместе, нам необходимо, чтобы … в IDN 

обеспечивало политику и инфраструктуру, позволяющую 

создавать рабочие нелатинские доменные метки.   

 

Мы достигли значительного прогресса на этом пути.  И работа, 

которая еще предстоит, в основном касается вариантов IDN, 

рассматриваемых в настоящее время в США, и связана с 

набором технических изменений, необходимых в 

приложениях, касающихся языковых библиотек и концепций, 
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которые в значительной степени находится за пределами 

ICANN.  

 

Для того, чтобы все доменные имена и адреса электронной 

почты работали одинаково.  Это потенциальная возможность 

для GAC и ALAC работать вместе для достижения общих целей 

IDN.  Такие действия создадут синергетический эффект, 

который может положительно повлиять на результат.  Мы 

хотели бы поговорить о нескольких инициативах.   

 

Во-первых, мы хотим, чтобы ICANN стала образцом для идеи 

UAD.  Это касается не только веб-сайта, но и внутренних и 

внешних процессов, включая электронную почту.  Достижение 

этого рубежа не символическое, а конкретная демонстрация 

того, что можно быть полностью совместимым с UA.  

 

Во-вторых, мы, возможно, захотим изучить возможность 

координации или синхронизации ... и UA и IDN, включая 

совместные сессии на глобальных форумах, чтобы усилить 

посыл и сделать его более заметным и действенным.  В-

третьих, предложение о проведении ежегодного UAD, начиная 

с февраля 2023 года, приобретает значение для объединения 

всех заинтересованных сторон, включая промышленные и 

технологические компании, бизнес, правительства, языки и 
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сообщества, а также сообщество управления Интернетом на 

глобальном региональном и национальном уровнях.  

 

Действуя в тандеме, GAC и ALAC могут использовать 

возможность, предоставляемую UAD, не только на следующий 

год, но и на годы вперед, чтобы спрогнозировать 

необходимость в UA.  Наконец, есть две инициативы, которые 

в настоящее время находятся на разных стадиях реализации.  

Первая из них — это опрос о восприятии конечными 

пользователями IDN, который ALAC в настоящее время 

проводит в Индии с сообществами хинди/... языков/шрифтов.  

 

По завершении исследования будет получена ценная 

информация о том, что эти сообщества думают об IDN.  Второе 

— это набор из трех опросов, которые планирует провести 

Техническая рабочая группа UA с целью выявления факторов, 

способствующих или препятствующих готовности к UA, и мы 

рассматриваем разработчиков, которые пишут код.  

Руководство технологических компаний, которые занимаются 

разработкой, и правительства, которые обеспечивают 

благоприятные политические рамки для UA.  

 

По завершении этих исследований GAC и ALAC смогут получить 

представление о том, какие действия помогут нам 

приблизиться к устранению пробелов в области UA.  От имени 
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ALAC я надеюсь на дальнейшее взаимодействие и на эти или 

другие инициативы, которые GAC и ALAC могут рассмотреть 

для совместных действий.  Еще раз благодарю вас.   

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:  Большое спасибо за ваши 

замечательные замечания по Универсальному принятию для 

стороны ALAC.   

 

Теперь я думаю, что я передам слово Найджелу Хиксону (Nigel 

Hickson) от Великобритании. Найджел, не могли бы вы взять 

слово? 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Да, большое спасибо, доброе утро всем, и большое спасибо 

ALAC за то, что позволили нам участвовать в этом диалоге.  Это 

так важно, я имею в виду, что мы все говорили об 

универсальном принятии до многоязычного Интернета, и я 

думаю, что это один из тех вопросов, которые являются 

сложными в том смысле, что мы все согласны, вы знаете, мы 

все согласны, что должен быть многоязычный Интернет.   

 

Мы все согласны с тем, что людям имеет смысл иметь 

возможность общаться и получать доступ к услугам, 

государственным услугам или другим видам информации на 
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своих родных языках и на своем родном языке, но на самом 

деле дойти до этого шага довольно сложно, как мы видим.  

 

И это чрезвычайно впечатляет, работа, которая, как вы знаете, 

была проделана Рабочей группой по универсальному 

принятию и другими инициативами.  Но очевидно, что еще 

многое предстоит сделать.  Еще предстоит убедить 

правительства, убедить платформы, убедить другие компании, 

что они должны сделать этот шаг, и поэтому я думаю, что 

инициативы, о которых здесь говорят, очень приветствуются - 

проведение дня готовности к универсальному принятию.   

 

Я думаю, что это возможность обратиться к тем людям, 

которые еще не сделали этот шаг, и убедить их сделать этот 

шаг, и ICANN явно должна быть примером.  Они должны 

сказать: «Мы сделали это.  Мы можем изменить программное 

обеспечение.  Мы потратили доллары или что-то еще.»  Вы 

знаете, учреждения, органы должны иметь возможность сесть 

за стол переговоров, чтобы иметь возможность поднять свой 

флаг и сказать: «Да, мы сделали это, и мы сделали это, потому 

что мы считаем это важным».  

 

Так что, да, и вы знаете, очень, очень рады, что эти инициативы 

имеют место.  ICANN, конечно, делает очень много работы в 

этом направлении, в плане интернационализированных 
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доменных имен, как многие из нас знают, многие из нас в 

правительственном консультативном комитете, конечно, с 

нетерпением ждут SubPro, следующего раунда по доменам 

общего пользования верхнего уровня, и в рамках этого, 

конечно, мы хотим, чтобы интернационализированные 

доменные имена играли свою роль, они являются ключевым 

элементом этой работы.  

 

Я просто хотел очень коротко упомянуть об ускоренном 

процессе разработки политики, который происходит в 

отношении интернационализированных доменных имен.  Это 

процесс разработки политики, который, если хотите, не 

вызывает споров в том смысле, в каком, возможно, некоторые 

PDP вызывают споры с точки зрения политики.   

 

Это очень техническая работа.  Это очень необходимое 

мероприятие.  Нам очень повезло в этом процессе PDP, что у 

нас есть реальный опыт среди сообщества ICANN, и это 

фактически доносит до нас еще одну мысль, которую, я думаю, 

вы знаете, иногда мы забываем, и что вы знаете, ICANN 

действительно полагается на опыт, не только на опыт 

сотрудников, который огромен, и опыт людей, работающих в 

корпорации ICANN над этими вопросами, но также и на людей 

из бизнеса и компаний по разработке программного 

обеспечения.  Регистраторов и владельцев доменов, которые 
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понимают этот процесс с обратной стороны и могут 

предоставить свои ресурсы, помощь и опыт для продвижения 

этой работы.  

 

Некоторые из вас, когда проснулись сегодня утром, надеюсь, 

большинство из вас, когда проснулись сегодня утром, но, 

надеюсь, вы видели объявления от ICANN, вы знаете, каждый 

день они говорят нам, что мы должны делать в течение дня, и 

в объявлении сегодня утром была ссылка на последнее 

объявление в отношении инициативы по созданию корневой 

зоны, и опять же работа, которая ведется в отношении 

различных групп, чтобы разработать, какие именно сценарии 

могут иметь место в отношении интернационализированных 

доменных имен, какие сценарии применимы.  Различия в этих 

сценариях. И эта работа была чрезвычайно полезна.  

 

Работа над PDP продолжается.  Я имею в виду, что у PDP есть 

цель.  Мы пытаемся расширить использование 

интернационализированных доменных имен, обеспечивая 

максимальные возможности для разнообразия имен, которые 

должны быть признаны в рамках ограничений процесса 

выработки правил, в рамках ограничений политики и 

последующих процедур, процесса новых gTLD, процесса 

разработки политики, чтобы обеспечить максимальные 

возможности для разнообразия сценариев, а также обеспечить 
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соблюдение правил, чтобы не было столкновений имен и 

ситуаций, когда имена дублируются или других проблем.  

 

Очевидно, что эта работа имеет отношение и к gTLD и ccTLD, и 

действительно, как я уже говорил, некоторые из этих 

инициатив должны быть реализованы до запуска следующего 

процесса.  Поэтому я не думаю, что мне нужно говорить 

слишком много.  Я имею в виду, что было бы здорово, если бы 

с места могли выступить другие участники этого мероприятия, 

которые хотят поделиться своим опытом.  Это мероприятие, и, 

как я уже сказал, нам очень полезен опыт, который многие 

люди могут продемонстрировать в этой области.  Спасибо, 

спасибо, Морин, спасибо, Манал.   

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Спасибо, Найджел, за прекрасную информацию 

о сотрудничестве между IDN и универсальным ... Я думаю, это 

будет полезно для того, чтобы показать друг другу точки 

зрения и статус по данному вопросу.  Поскольку у нас 

ограниченное время, я хотел бы провести дискуссионную 

сессию в конце заседания, поэтому для следующего пункта 

повестки дня я попрошу Джоанну взять слово.  Не могли бы вы? 
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JOANNA KULESZA:  Спасибо, Ши Янг и Манал, за поддержку сессии, за 

возможность для двух консультативных комитетов встретиться 

лицом к лицу и поработать над укреплением сотрудничества.  

Наш следующий пункт повестки дня отражает шаги, которые 

были предприняты на сегодняшний день.   

 

На предыдущих заседаниях мы решили, что было бы полезно 

рассмотреть примеры хорошей практики, когда присутствие на 

местах двух консультативных комитетов и сообществ, стоящих 

за ними, работает хорошо, и этот пример может послужить 

другим.  

 

Пример, которым мы хотели бы поделиться сегодня, это 

пример Финляндии, где два финских докладчика кратко 

обсудят, как совместная работа на местах между ALS и 

представительством GAC работает в этом регионе и в этой 

конкретной стране, а затем мы продолжим с кратким резюме 

от руководителя GAC по этой теме, которым является мой друг 

и коллега Ши Янг.   

 

Опять же, с учетом нашей полной повестки дня, без лишних 

слов я передаю слово Юльфу Хельсингиусу (Julf Helsingius), 

который будет обсуждать этот конкретный пример в качестве 

председателя ISOC от Финляндии.  Юльф, спасибо, что 

присоединились к нам, слово предоставляется вам.  
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JULF HELSINGIUS:  Спасибо и доброе утро.  Итак, да, Юльф Хельсингиус (Julf 

Helsingius), и многие из вас, вероятно, помнят меня по работе в 

качестве представителя GNSO в GAC, но сегодня я здесь в 

качестве председателя финского отделения Интернет-

общества.  На самом деле, подходящим человеком для 

разговора об этом будет... очень долгое время я был 

представителем ALAC в GAC.  Он занимал центральное место в 

совместной работе с Финляндией.  Он работал в правительстве, 

но ранее был председателем финского отделения ISOC.  

Сделал много очень хороших вещей.  К сожалению, он сейчас 

находится на заседании NonCom в неизвестном месте.  Сегодня 

его здесь нет. 

 

Если я что-то не так понял, я уверен, что ... иностранных дел 

может меня поправить, поскольку он очень активно участвовал 

в совместной деятельности в Финляндии.  Итак, просто для 

справки напомню, что Финляндия - маленькая страна с 

населением всего 5,5 миллионов человек.  Поэтому людям, 

участвующим в работе организации, довольно легко узнать 

друг друга, и это очень помогает.  Поэтому, если рассматривать 

другие страны, то, конечно, в более крупной стране это 

несколько сложнее.   
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Финляндия также является очень технологически развитой 

страной.  Мы все слышали о Nokia и angry birds.  Я думаю, что 

одинокие... сидят за компьютером и пишут код.  В 1980-х и 

1990-х годах Финляндия находилась в процессе превращения в 

информационное общество, движимое технологиями, как 

Nokia.  Но было очень много политических решений и 

создания... Я помню бесконечные совещания в 90-х годах, на 

которых PTT выступала за финскую версию французской 

Minitel.   

 

Конечно же, теперь от Nokia.  А я и другие пытались сказать, что 

грядет открытая не проприетарная штука под названием 

Интернет, и они прозрели.  Так что основой для нынешней 

корпорации, и я должен двигаться вперед к тому, что 

происходит, а последние дни - это фактически когда на 

Всемирном саммите по информационному обществу в Женеве 

был создан форум по управлению Интернетом.   

 

В результате этого была создана финская национальная группа 

поддержки.  В основном она работала как список электронной 

почты, организованный министерством иностранных дел, с 

участниками из правительства, промышленности, 

гражданского общества, со всеми.  Отделение ISOC было там 

очень широко представлено.   
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Я постараюсь говорить немного медленнее, да.  Это моя 

проблема.  Итак, эта группа много обсуждала финские позиции 

всякий раз, когда предстояла встреча IGF, и обсуждала 

различные вопросы, а в 2010 году эта группа выступила с 

инициативой организовать ежегодное мероприятие под 

названием Финский интернет-форум.   

 

Это мероприятие обычно проводится парламентом Финляндии 

в здании парламента в Хельсинки, и многие члены парламента, 

а также его сотрудники посещают эти встречи.  В результате 

первоначальная группа по выполнению решений ВВУИО была 

формализована под зонтиком финского интернет-форума, и у 

нас есть много организаций-участников, таких как 

Министерство иностранных дел.  Министерство транспорта.  

Конечно, ISOC играет ведущую роль.  Интернет-биржи, такие 

компании, как Nokia, местные... детские организации, так что у 

нас очень широкий круг заинтересованных сторон.  

 

И совсем недавно мы провели один финский интернет-форум 

на тему войны и Интернета.  Конечно, это то, о чем сейчас все 

говорят.  И отделение ISOC Финляндии предоставило 

докладчиков для этого мероприятия, и одним из докладчиков 

был Мико из компании hipsecure, о которой вы, вероятно, 

слышали.  Так что корпорация очень активна.  Меня беспокоит 

только то, что она сосредоточена на таких вещах, как IGF и 
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ICANN.  Это уже мультистейкхолдерные организации, и 

гражданское общество там уже представлено.  Я думаю, что 

этот процесс должен быть распространен на такие вещи, как 

МСЭ, где голос гражданского общества слышен только через 

правительства.  

 

Так что я стараюсь быть кратким.  Таков мой вклад.  Спасибо.  

И, конечно, я буду рад ответить на вопросы.  На самом деле я 

лично приеду в Гаагу сегодня днем, так что, пожалуйста, 

подходите, чтобы поговорить со мной, если у вас есть вопросы.  

Спасибо. 

 

JOANNA KULESZA:  Спасибо, Юльф, и спасибо, что отметили активное участие 

Йиро, которое соответствует духу, он здесь по духу, но не на 

самом заседании.  Как отметил Юльф, финский пример не 

случайно включен в нашу повестку дня.  Это связано с работой, 

которая ведется на местах.  И чтобы отметить вклад 

правительства в это сотрудничество, мы рады приветствовать 

Усо ... представителя GAC от министерства иностранных дел 

Финляндии, который расскажет нам о позиции правительства 

для проведения такого плодотворного мероприятия.  Я рада 

предоставить вам слово.  Спасибо, что вы здесь.  

 

 



ICANN74 - Совместное заседание GAC и ALAC                                                                 RU 

 

 

Страница 17 из 46   

JUUSO MOISANDER:   Спасибо, Джоанна.  Доброе утро.  Надеюсь, вы меня хорошо 

слышите.   

 

Лично я участвую в работе финского мультистейкхолдерного 

сообщества уже более десяти лет.  И, как упомянул Юльф, 

группа поддержки — это ядро, где мы обсуждаем вопросы 

управления Интернетом.  Но есть и другие.  Как он сказал, это в 

основном список рассылки, но мы проводим регулярные 

встречи, в настоящее время, я думаю, уместно сказать, что мы 

проводили регулярные личные встречи, и мы еще вернемся к 

ним.  Мы проводим специальные встречи по темам, которые 

считаем актуальными на данный момент, из последних я бы 

хотел отметить встречу, которую мы провели по обсуждению 

улучшения координационной встречи IGT plus в марте.  

 

Я хочу затронуть две точки зрения на эту совместную работу.  

Только вопросы ICANN и более широкие вопросы IG.  Особенно 

в отношении ICANN я считаю совместную работу ALAC 

плодотворной при обсуждении новых gTLD, а также перехода 

IANA.  Мы часто обсуждали эти темы, чтобы помочь 

заинтересованным сторонам, включая меня, лучше понять, на 

каком этапе мы находимся, и как бы сравнить записи по этому 

вопросу.  ALAC в Финляндии проделал действительно важную 

работу и повысил осведомленность общественности.  
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Что касается более широкого IGT, то финский интернет-форум 

является жемчужиной этой совместной работы.  Мы начали эту 

совместную работу с парламентом в 2010 году.  У финского 

парламента есть одна особенность.  В нем есть комитет 

будущего.  Это комитет, который обсуждает вопросы, но не 

является законодательным органом.  По сути, он находится там 

только с поднятой антенной, чтобы видеть, что происходит в 

мире.  Какие вопросы поднимаются, и они заинтересовались 

этим процессом, будучи вовлеченными в WSIS.   

 

Сейчас мы находимся в очень удобном положении.  Мы 

ежегодно проводим личные встречи с Парламентом, и теперь 

в Парламенте есть комитет по связи.  Мы ведем обсуждения с 

двумя комитетами парламента и готовим мероприятие.  Это 

действительно удивительно, но я должен сказать вам, что 

члены парламентского комитета теперь, когда они посещают 

встречу, это фактически считается для них участием в 

заседании комитета, так что они действительно считают, что 

эти обсуждения с участием многих заинтересованных сторон 

имеют для них ценность.  

 

В конечном итоге, я думаю, что все дело в эффективном 

использовании ресурсов, как сказал Юльф, мы маленькое 

правительство, маленькая страна.  Нас не так много, но мы 

должны действовать сообща, чтобы быть в состоянии бить 



ICANN74 - Совместное заседание GAC и ALAC                                                                 RU 

 

 

Страница 19 из 46   

выше своего веса.  Мы не можем позволить себе делать это по-

другому.   

 

Один комментарий к выступлению Юльфа о других темах или 

дискуссиях на этом мультистейкхолдерном форуме по 

различным вопросам, МСЭ... конференция также готовится с 

участием многих заинтересованных сторон министерством 

транспорта и связи, но это отдельный орган, поэтому он не 

входит в зонтик ВВУИО, но это все равно 

мультистейкхолдерный подготовительный процесс.   

 

Думаю, я на этом закончу, и буду рад ответить на любые 

вопросы.  В отличие от Юльфа, я не буду присутствовать в Гааге 

на этой неделе, но я буду на связи и буду рад связаться с вами 

в любое время.  Спасибо. 

 

JOANNA KULESZA:  Большое спасибо.  Мы используем эти пленарные 

двусторонние встречи как возможность обменяться идеями и 

положительным опытом, но это постоянный разговор, поэтому 

задача, которую поставили перед собой Ши Янг и я, 

заключается в том, чтобы эти разговоры продолжались.  Эти 

разговоры продолжаются и за пределами отведенного 

времени для конференции ICANN.   
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Я отмечаю два вопроса, которые были подняты моими 

коллегами из ALAC и в чате.  Они исходят от Джонатана и 

Себастьена.  Мы будем принимать комментарии и вопросы на 

специальной сессии Q and A, и мы поощряем обратную связь, 

комментарии и вопросы, которые будут должным образом 

рассмотрены в надлежащее время на сессии или в ходе 

межсессионных встреч, которые, надеюсь, будут проводиться 

между обоими консультативными комитетами по мере нашего 

продвижения.  

 

С учетом этого, в большей степени обзора пунктов действий, 

которые мы обсуждали в межсессионный период, я 

предоставляю слово моему коллеге по GAC Ши Янгу, чтобы 

поднять некоторые проблемы, вопросы, нерешенные 

вопросы, которые могут быть рассмотрены в ходе этих 

межсессионных встреч, и снова активное участие 

приветствуется, а сессия вопросов и ответов позволит вам 

разместить ваши комментарии и вопросы для наших 

докладчиков, с искренней благодарностью Юльфу и Юусо. 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Спасибо.  В качестве одного из примеров 

южнокорейского случая управления с участием многих 

заинтересованных сторон при разработке политики.  Не могли 

бы вы перейти к следующему слайду.  
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Не могли бы вы перейти к следующему слайду?  Итак, я 

собираюсь рассказать о процессе формирования политики и 

соответствующем законодательстве в Южной Корее, затем я 

приведу короткий пример того, что представляет собой 

процесс с участием многих заинтересованных сторон в 

процессе формирования политики, и, наконец, я просто хочу 

сделать основные выводы о... Южной Корее.  Не могли бы вы 

перейти к следующему слайду?   

 

Итак, для краткого введения: в Южной Корее есть... Интернет, 

поэтому через закон мы все, как мы все должны управлять IP-

адресами, номерами AS и доменными именами.  Таким 

образом, через закон мы разработали политику в отношении 

ресурсов Интернета.  Поэтому, когда вы видите процесс 

формирования политики, это будет процесс по принципу 

«снизу вверх».  Мы начинаем получать жалобы или 

предложения по принципу «снизу вверх», и мы пытаемся 

рассмотреть и упорядочить вопросы, и мы получаем мнение об 

ICANN, затем мы пытаемся получить общественное мнение 

через проведение слушаний, и, наконец, через эти процессы 

мы пытаемся получить обзор Комитета по политике в 

Интернете, который состоит из группы управления с участием 

многих заинтересованных сторон, и после этого мы получаем 

одобрение министра и применяем политику в Южной Корее.  

Следующий слайд, пожалуйста.  
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Как вы видели на слайде, у нас есть Комитет по обсуждению 

политики в Интернете соответствии со статьей 6 Закона об 

адресных ресурсах Интернета.  Таким образом, мы говорим, 

что вся политика должна обсуждаться этим комитетом, 

поэтому комитет должен обсуждать следующие вопросы, 

такие как формулировка и реализация основных планов 

Интернет-ресурсов, они должны утвердить возложение 

обязанностей на организации по управлению Интернет-

адресами, а также они должны... об управлении Интернет-

адресами, а затем они должны разработать основные 

политики для разрешения споров, связанных с Интернет-

адресами.   

 

Они также должны пытаться осуществлять совместную 

деятельность на международном уровне, а затем они должны 

принимать другие решения по политике, связанные со всеми 

вопросами, поэтому они должны принять множество законов 

для формирования общественной политики в отношении 

ресурсов Интернета в Южной Корее.  Поэтому этот комитет 

очень важен для формирования общественной политики в 

Южной Корее.  Следующий слайд, пожалуйста.  

 

Мы хотим обратиться к примеру корпорации с участием многих 

заинтересованных сторон, чтобы пересмотреть закон путем 
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усиления мультистейкхолдерного участия и полномочий 

различных заинтересованных сторон для формирования 

общественной политики.  Таким образом, название было 

изменено с обсуждения политики в  Интернете на Комитет по 

политике Интернета, потому что  речь не идет только об 

обсуждениях.  У них также есть полномочия и право принимать 

решения, поэтому они хотели бы, чтобы их усилили, а также 

увеличили число участников с 10 до 20 человек, чтобы 

расширить их возможности и полномочия.   

 

И, наконец, что касается квалификации членов, то ранее она 

определялась как общественная... но мы пытаемся расширить 

сферу до многосторонних заинтересованных сторон, включая... 

конечных пользователей, поэтому мы пытаемся совместно 

работать и охватить как можно больше заинтересованных 

сторон, формирующих общественную политику в Южной 

Корее.  В итоге первоначальный закон был одобрен 

Национальным собранием Южной Кореи 9 декабря 2021 года, 

так что он будет введен в действие с 12 июля этого года, 

поэтому в процессе принятия этого закона мы объединили 

усилия правительства, государственного и частного секторов 

и... сектора и даже конечных пользователей.   

 

Так что это может быть одним из хороших примеров 

мультистейкхолдерного управления между государственным 



ICANN74 - Совместное заседание GAC и ALAC                                                                 RU 

 

 

Страница 24 из 46   

сектором и частным сектором, а также между GAC и ALAC, 

поэтому я надеюсь, что этот пример может быть распространен 

между двумя комитетами для улучшения совместной работы 

между двумя комитетами, и спасибо, что предоставили мне 

возможность выступить. 

 

JOANNA KULESZA:  Большое спасибо, Ши Янг, за возможность взглянуть на 

совместные общие темы с разных точек зрения.  Говоря об 

этом, я сейчас быстро перейду к нашему следующему пункту 

повестки дня, который является относительно широким и 

гибким, мы достигли согласия как два консультативных 

комитета и готовы работать над обсуждением и 

геополитическими вопросами, которые должны быть 

дополнены продвижением к модели с участием многих 

заинтересованных сторон.   

 

У нас есть два докладчика, выступающие от имени двух 

комитетов. Марита Молл (Marita Moll) начнет с изложения 

точки зрения ALAC по продвижению модели с участием многих 

заинтересованных сторон.  Роль членов сообщества, особенно 

волонтеров, которыми часто признаются конечные 

пользователи, и это также является общей проблемой для ALS 

или членов сообщества и отдельных участников.  Затем мы 

передадим слово Хорхе Кансио (Jorge Cancio), который 

расскажет о международных геополитических достижениях, 



ICANN74 - Совместное заседание GAC и ALAC                                                                 RU 

 

 

Страница 25 из 46   

которые также затрагивают эту тему.  Я передаю слово Марите, 

которая присоединилась к нам дистанционно.  Спасибо, что вы 

здесь.  Слово предоставляется вам.  

 

 

MARITA MOLL:  Доброе утро всем.  Я присоединилась к вам из центральной 

части Германии, где сегодня утром Интернет немного 

нестабилен.  Это сельский район, и это та же проблема, что и 

во всем мире, сельские районы не так хорошо обслуживаются, 

как другие районы.  

 

Я буду говорить о роли правительств и членов гражданского 

общества, как сказала Джоанна.  В основном о волонтерах, и 

для всего мира проблема волонтеров, конечно, является 

главной, главной заботой.   

 

ICANN, ее модель зависит от волонтеров всех различных видов.  

Наших волонтеров мы описываем как людей, которые 

посвящают время и усилия работе ICANN, не имея личной связи 

с индустрией доменных имен, и которые оплачивают свои 

собственные расходы на участие и приверженность этой 

работе, поэтому мы знаем, что мы не единственные в ICANN, у 

кого есть такие волонтеры, но мы можем с уверенностью 

сказать, что мало кто из нас имеет какую-либо выгоду, кроме 

удовлетворения от вклада в дело, в которое мы верим.  
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Это не оплатит наши счета и не улучшит наше резюме.  Вопрос 

в том, как мы можем улучшить участие этой группы?  Это 

большой вопрос, и очень важный вопрос, и мы, конечно, много 

думаем о том, как мы можем улучшить этот способ управления 

организацией.  

 

Механизм участия в ICANN предполагает, что существует 

адекватный и устойчивый поток, устойчивый, 

целеустремленных людей, готовых потратить большое 

количество времени и энергии, необходимых для участия в 

этих сложных процессах, и им также необходимы адекватные 

механизмы обучения и поддержки, чтобы помочь им.  Это 

многого требует от людей, так как же мы, кроме привлечения 

людей, можем помочь им в этом и улучшить их участие?   

 

Во-первых, мы считаем, что нам нужно знать гораздо больше о 

людях, которые участвуют в проекте.  Почему они участвуют?  

Много ли у нас информации о том, почему люди вовлекаются?  

Что ими движет?  Как мы можем поддержать их цели и 

интересы?  Выяснить это - не такая уж невыполнимая задача.  

Мы можем использовать эту информацию, чтобы подумать о 

том, какие стимулы могут помочь привлечь и удержать людей?  

Мы начинаем строить индикаторы.  Возможно, мы захотим 

подумать о том, как работе волонтеров в ICANN можно придать 
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какую-то ценность, не денежную, но ценность другого рода, и 

что-то вроде того, что могло бы побудить людей продолжать 

заниматься этой сложной и ответственной работой.  

 

Привлечение и обучение волонтеров на таком уровне только 

для того, чтобы увидеть, как они исчезают через 2 года, очень 

обескураживает всех участников.  Поэтому на ICANN73 члены 

группы руководства at large задали Правлению вопросы на эту 

тему - о создании новых способов признания вклада 

волонтеров.   

 

Система управления ICANN основана на модели с участием 

многих заинтересованных сторон, и мы считаем необходимым 

начать эти разговоры, если эта модель будет развиваться и 

процветать.   Мы надеемся, что GAC также заинтересован в том, 

чтобы внести свой вклад в эту идею размышлений о том, как 

мы можем улучшить это, мы только начинаем этот разговор, и, 

несомненно, все сообщества могут выиграть от того, что найдут 

способы более эффективного управления ресурсами 

волонтеров в этой системе управления.  

 

И это практически все, что я могу сказать по этому поводу.  Мы 

хотели начать разговор.  Мы сделали ряд предложений, и это 

одно из них, и мы просто надеемся двигаться вперед и 
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надеемся, что GAC будет партнером в этом деле.  Спасибо, 

спасибо, Джоанна.  

  

Джоанна Кулеша: Спасибо.  Большое спасибо, Марита.  Это выступление хорошо 

согласуется с примером передовой практики, которым мы 

только что поделились, и с необходимостью продвигать 

поддержку как членов сообществ на местах, так и в самих 

структурах ICANN.  Но когда мы обсуждаем продвижение 

модели с участием многих заинтересованных сторон, 

очевидно, что существуют также международные организации 

и национальные процессы регулирования или просто 

заявления, которые также направлены на достижение этой 

цели, и с этим я передаю слово Хорхе Кансио (Jorge Cancio), 

который также присоединился к нам сегодня удаленно, и 

который будет говорить о регулятивном или международном 

межправительственном организационном аспекте 

продвижения модели с участием многих заинтересованных 

сторон, а также о геополитических вопросах.  Хорхе, большое 

спасибо, что присоединились к нам.  Слово предоставляется 

вам.  

 

 

JORGE CANCIO:   Спасибо, большое спасибо, Джоанна.  Надеюсь, вы меня 

хорошо слышите?  Спасибо, что кивнули.   
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Итак, я вернулся к виртуальному общению.  Первые два дня я 

присутствовал там физически.  Теперь я присутствую 

виртуально, так что это гибридная встреча в одном лице в 

некотором смысле.  Я рад быть с вами и поделиться 

некоторыми мыслями и информацией.  Как сказала Джоанна, 

модель ICANN с участием многих заинтересованных сторон не 

живет в пустоте, она живет в рамках большей экосистемы, 

глобальной экосистемы, которую мы видели раньше, есть 

также национальные примеры, как Южная Корея, или как 

Финляндия, есть много других, конечно, но есть и более 

широкая глобальная среда, и в последнее время произошло 

много событий.  

 

Можно сказать, что мы живем в очень интересные времена, 

поэтому важно, чтобы люди на местах знали об этих событиях 

и, насколько это возможно, участвовали в них, или, по крайней 

мере, учитывали, что развивается более широкая обстановка.  

Так, например, на уровне ООН важно сказать, что в 2021 году 

был создан Офис посланника по технологиям, и совсем 

недавно после некоторых заминок мы узнали, что 

посланником по технологиям Генерального секретаря ООН 

наконец-то назначен индийский дипломат г-н Амандип Гилл 

(Amandip Gill), так что в ООН появился новый офис, который 

стремится координировать работу различных агентств и 
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офисов ООН по созданию синергии в этой более широкой 

цифровой сфере деятельности.  

 

И, конечно, это включает в себя управление Интернетом и 

управление DNS, поэтому важно иметь это в виду.  На самом 

деле, офис технического посланника запускает или проводит 

консультации, глобальный процесс консультаций, который я 

только что вставил в чат, по тому, что они называют 

глобальным цифровым договором, то есть по сути это то, что 

происходит в Интернете, но, конечно, оказывает влияние на 

управление Интернетом, самой инфраструктуры, так что 

посмотрите, и участвуйте, чем больше мы будем участвовать, 

тем лучше, тем больше голос низов сообщества будет услышан. 

Также на уровне ООН, и в связи с предыдущим, мы имеем 

эволюцию форума по управлению Интернетом и форума по 

управлению Интернетом плюс, так что это способ сделать IGF 

более инклюзивным, более эффективным, а также немного 

более ориентированным на результат.  Это разговор, который 

продолжается, и это связано со Всемирным саммитом по 

информационному обществу плюс 20.  

Так что уже прошло почти 20 лет с момента проведения 

Всемирного саммита 2003 и 2005 годов, а в 2025 году будет 

проведен большой обзорный процесс, в ходе которого будут 

пересмотрены основополагающие международные 

соглашения 2003 и 2005 годов, так что на повестке дня также 
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будут стоять важнейшие интернет-ресурсы, которыми 

управляет ICANN.  

 

Так что есть за чем следить.  И, конечно, Полномочная 

конференция МСЭ, о которой мы слышали, состоится в 

сентябре этого года в Бухаресте, и некоторые из обсуждаемых 

там вопросов, конечно, имеют отношение к ICANN.  И, наконец, 

одно событие, произошедшее относительно недавно, которое 

очень интересно и сфокусировано на будущем Интернета — 

это так называемая декларация о будущем Интернета, которая 

была запущена США, а также в сотрудничестве с другими 

правительствами, включая Европейский Союз, поэтому для 

этого, если позволите, я передам слово моей дорогой коллеге, 

Сьюзан Чалмерс (Susan Chalmers), из правительства США, 

которая поделится с нами некоторыми замечаниями.  

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Да, вам слово.  

 

 

США:   Спасибо, Хорхе и Ши Юнг.  Как упомянул Хорхе, в конце апреля 

Соединенные Штаты присоединились к Европейской комиссии 

и 60 странам для продвижения позитивного видения будущего 

Интернета.  Декларация о будущем Интернета содержит ряд 

принципов, и эти принципы включают обязательства по защите 



ICANN74 - Совместное заседание GAC и ALAC                                                                 RU 

 

 

Страница 32 из 46   

прав человека и основных свобод всех людей, по 

продвижению глобального Интернета, способствующего 

свободному потоку информации, по продвижению 

инклюзивного и доступного подключения, чтобы все люди 

могли пользоваться преимуществами цифровой экономики, по 

продвижению доверия в глобальной цифровой экосистеме, в 

том числе путем защиты конфиденциальности.  А также по 

защите и укреплению мультистейкхолдерного подхода к 

управлению, благодаря которому Интернет работает на благо 

всех.  

 

Таким образом, в декларации не предлагается заново 

изобрести или подменить какую-либо существующую работу в 

мультистейкхолдерном или многостороннем органе, а скорее 

объединить глобальных партнеров вокруг общего видения.  

США и партнеры будут работать над продвижением этого 

видения и его принципов на всех существующих форумах, 

уважая при этом нормативную автономию друг друга и в 

соответствии с нашими внутренними законами и 

международными правовыми обязательствами.  И я поделюсь 

ссылкой на текст декларации в чате.  Спасибо. 

 

JOANNA KULESZA: Спасибо, Хорхе и Сьюзан.  На этом мы завершаем 

согласованные пункты повестки дня.  Мы получили несколько 

отзывов.  Я также вижу довольно оживленную дискуссию в 
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чате, поэтому я с удовольствием передаю слово Ши Янг, 

который проведет сессию вопросов и ответов.  Спасибо. 

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:  Спасибо, Джоанна, и спасибо за эту беседу, и я 

думаю, что нам бы хотелось приступить к вопросам и ответам, 

но так как я видел руку от ALAC, Джонатана и Себастьена, я 

хотел бы дать им право первыми выступить для вопросов и 

ответов, так что если … я думаю, что Себастьен мог бы взять 

слово для вопросов и ответов, потому что я видел вас.  

 

 

SEBASTIEN BACHOLLET:  Спасибо моему коллеге из Финляндии, спасибо за ваш опыт и 

за ваш … если вы позволите, поскольку у нас есть синхронный 

перевод, я перейду на французский.  Да, да, это сложно.  Я 

докучаю вас гарнитурой и так далее, но, если мы не будем ее 

использовать, мы лишимся перевода.   

 

Себастьен Башолле (Sebastien Bachollet), председатель....  Я 

хотел настоять на том, что опыт, который был представлен вам, 

был очень интересным, опыт Финляндии, и он существует, и 

другие модели в других европейских странах и, возможно, в 

странах мира.  Было бы интересно, если бы мы смогли развить 

этот опыт.  Это может быть проблемой, если взять пример 

Франции.  Смена французского представителя, когда речь идет 
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о стране, может стать проблемой, изменения влияют на 

пользователей, это будет еще одной трудностью и Франция, 

мы здесь уже давно, мы знаем, что правительства меняются 

все время, и это становится проблемой, в плане возможности 

разработки положительных идей и не только, мы не только 

говорим о законах в одной стране, спасибо еще раз за всю вашу 

работу, и это от at large или в GAC.  Спасибо. 

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Не могли бы вы взять второй вопрос? 

 

 

JONATHAN ZUCK:  Джонатан Цук (Jonathan Zuck), для протокола.  Я являюсь 

заместителем председателя ALAC по политике вместе с 

Джоанной, но я задаю этот вопрос не в этом качестве.  То есть, 

не основываясь на какой-либо согласованной позиции ALAC 

или что-то в этом роде, я хотел бы объединить несколько тем, 

которые обсуждались.  Одной из них было «Универсальное 

принятие», а другой - декларация ценностей, о которой мы 

только что слышали.  Действительно подчеркивая важность 

глобального Интернета.  Всемирного Интернета, и 

Универсальное принятие стоит в центре этого.   

 

И поэтому я полагаю, что я хотел бы задать сложный вопрос: 

рассматривалась ли в этом органе или отдельными 
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государствами-членами идея использования, например, 

политики закупок как способа принуждения к соблюдению 

ценностей, связанных с Универсальным принятием, которая 

используется во всем мире для продвижения других 

ценностей, вы знаете, поэтому я хотел бы знать, Сьюзан, будет 

ли Министерство торговли готово отказаться от полетов и 

авиакомпаний, которые не полностью внедрили 

Универсальное принятие, например?   

 

Было ли обсуждение, и есть ли вообще механизм для членов 

GAC, чтобы вернуться к ведомствам, которые они 

представляют, даже не все правительство, а ведомства, чтобы 

рассмотреть что-то более жесткое по вопросу Универсального 

принятия?  И я полагаю, что в том же ключе мы должны 

призвать ICANN сделать то же самое? 

   

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Спасибо, Джонатан.  Сьюзан, вам слово, 

Соединенные Штаты.  Спасибо, Джонатан. 

США:   Я думаю, что вопрос об Универсальном принятии 

естественным образом вписывается в принципы, изложенные 

в декларации. Сама декларация и партнеры не создали, я хочу 

уточнить, не создали отдельного механизма специально для 

реализации DFI.  Это не та модель, которую мы используем, 

скорее, это политическое обязательство по реализации 
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принципов на всех существующих форумах.  Я думаю, что 

одним из способов реализации этого может стать желание 

подписантов продвигать вопрос об Универсальном принятии в 

ICANN, в GAC и в рамках других форумов в сфере управления 

Интернетом.   

 

Надеюсь, это ответ на ваш вопрос.  Спасибо.  

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Спасибо, Сьюзан, и я вижу руки 

Амриты.  Амрита, вам слово.  

 

Амрита, для протокола... говоря о декларации о будущем 

Интернета, это отличный шаг, но, к сожалению, как я уже 

упоминала в своем выступлении, большинство развивающихся 

стран и многие развитые страны также не поддержали ее.   

 

Хотя предполагается, что она будет мультистейкхолдерной по 

своей природе, в ней отсутствует участие гражданского 

общества, и многие технические сообщества также не 

представлены, хотя в декларации упоминается, что они 

планируют привлечь больше людей, мне интересно, когда это 

произойдет, и как все изменится, и каков будет план действий 

по фактической реализации, потому что мы видели много 
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деклараций в прошлом.  Как это будет отличаться, это то, что 

нам всем интересно знать?  Спасибо. 

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:  Спасибо, Амрита.  И да, Сьюзан.   

 

 

США:   Рада ответить коротко, и спасибо, Амрита, за выступление.  Я 

думаю, что роль гражданского общества абсолютно точно 

заключается в том, чтобы призвать свои правительства к 

ответу, чтобы убедиться, что они живут в соответствии с духом 

декларации и ее принципами.  Что касается конкретных шагов 

по взаимодействию с гражданским обществом, я полагаю, что 

существуют планы на будущее, однако на данный момент у 

меня нет конкретной информации об этом, но вы знаете, 

учитывая сказанное, я думаю, было бы здорово, если бы 

гражданское общество могло поднять вопрос о декларации 

перед своими соответствующими представителями 

правительства и поинтересоваться, какие у них могут быть 

планы по реализации принципов, изложенных в декларации.  

Спасибо. 

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Спасибо, Сьюзан.  Есть ли еще вопросы с места 

или о, да, я вижу.  Так что да, вам слово.  
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ИНДОНЕЗИЯ:  Спасибо.  Эшвин из Индонезии, для протокола.  Возможно, это 

не только для ALAC, но и для Манал, я имею в виду несколько 

интересных вопросов на этой сессии, это очень интересно, и 

спасибо представителям ALAC и так далее.  Проблема, которую 

я хочу обозначить, связана с техническими моментами.  В 

центральной Германии Интернет нестабилен, как упомянула 

наша коллега, так что вы можете представить ситуацию в 

других странах, в Индонезии, например.   

 

Теперь вы упомянули также 4,5 миллиарда конечных 

пользователей... их будет все больше и больше.  Затем наш 

коллега из Финляндии говорил об интересных технических 

разработках по ISOC и так далее.  Теперь я хочу сказать, что 

поскольку все вопросы требуют технических возможностей от 

стран.  Технических знаний в странах. Мне просто интересно, 

могут ли GAC и даже ICANN вместе с ALAC способствовать 

техническому развитию в различных странах.   

  

Например, в ISOC, например, ITEF, целевая группа по RFC очень 

часто запрашивает тендер, и это только один из пунктов.  Это 

только один пример, который может показать, насколько 

важно техническое развитие.  Например, национальный орган 

по стандартизации для ICTN [неслышно] здесь?  Также 
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посмотрите на RFC и не только, например, на ISO и IFC.  Есть 

члены ISO и ITC, но смотрят ли они, например, за RFC?  Это 

своего рода вещи, которые требуют технических 

возможностей.   

 

Так что, возможно, ALAC, ICANN ALAC и вместе с Манал и GAC 

могут продвигать это.  Может быть, через любой, любой, 

любой возможный способ, который вы видите, например, в 

Австралии, через представителя ICANN в Сингапуре или через 

местную регистратуру страны.  Знаете, это еще одна система 

для этого.  Спасибо.   

 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Большое спасибо, и поскольку я видел руку ... Я 

просто хочу предоставить слово Велимире.  Не могли бы вы 

покороче, потому что у нас мало времени?  Спасибо.   

 

 

VELIMIRA GRAU:  Спасибо.  Я буду очень краткой.  Я просто хотела бы ответить на 

вопрос Амриты о декларации.  Как сказала Сьюзан, 

Европейская комиссия и Европейский союз... к декларации, и я 

думаю, что также важно отметить, что декларация по своей 

природе должна быть инклюзивным процессом, и поэтому я 

думаю, что вопрос Амриты о том, что другие государства, 

возможно, хотят присоединиться и быть открытыми для 
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мультистейкхолдерной модели... и я просто хотела напомнить, 

что мы считаем декларацию действительно важной для 

защиты открытого Интернета и поддержания его глобальности, 

и с этой точки зрения я также хотела напомнить, что ICANN 

очень приветствовала это техническое решение и заявила в 

своих пресс-релизах в момент его выпуска, что оно 

действительно соответствует ее миссии и ее видению 

Интернета. 

 

Поэтому я считаю, что, учитывая, что в декларации есть 

конкретный пункт о модели с участием многих 

заинтересованных сторон, это действительно то, над чем 

члены GAC, которые присутствуют или участвуют онлайн, могут 

дополнительно поразмышлять и посмотреть, поддерживают 

ли они принципы и видение Интернета, которые изложены в 

декларации, и, следовательно, подумать о присоединении к 

тем членам, которые уже присоединились к декларации.  

Спасибо. 

 

SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:  Спасибо, Велимира, и поскольку у нас 

заканчивается время, я видел руку Лусиано, так что не могли 

бы вы …     
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БРАЗИЛИЯ:   В продолжение комментариев, сделанных Сьюзан, моей 

коллегой из Европейской комиссии, и другой моей коллегой по 

поводу декларации о будущем Интернета, я хотел бы 

упомянуть тот факт, что многие страны из развивающихся стран 

и других стран из так называемого глобального Юга не 

подписали эту декларацию.  Я просто хочу сделать несколько 

замечаний, которые могут помочь понять, почему в 

определенной степени это произошло.   

 

Я думаю, что многие из этих стран, и в том числе Бразилия, 

разделяют общее видение того, что отражено в этой 

декларации.  Но есть вопросы процесса и вопросы по существу, 

которые там присутствуют и с которыми не обязательно все 

будут согласны по каждой детали, поэтому  были изменения.  

Это не был процесс «снизу вверх», по сути, декларация была 

предложена «сверху вниз».  А у нас в Бразилии есть система с 

участием многих заинтересованных сторон, где, по крайней 

мере, вы должны иметь возможность проконсультироваться и 

немного поговорить на определенные темы.   

 

Это была декларация, которая была предложена полностью 

готовой, не было возможности для внесения вклада в 

декларацию, так что принимайте ее или нет, это то, что для 

Бразилии это не просто принять к рассмотрению без 

возможности корректировать или комментировать вопросы.  
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Кроме того, в декларации, в дополнение к глобальному 

видению Интернета, с которым мы в целом согласны, 

рассматриваются конкретные вопросы, которые зависят от 

политики, когда политические дебаты в разных странах или 

даже правовые рамки в разных странах могут быть проблемой, 

так что это ... когда мы изучили этот документ.   

 

И есть еще один момент, который, я уверен, сторонники 

декларации будут рассматривать в будущем, - это вопрос о том, 

каков будет последующий процесс реализации декларации, 

потому что нам кажется, что то, как она была задумана, не 

обязательно является самостоятельным документом.  Это 

нечто, что направлено на создание процесса, а затем возникает 

вопрос, почему вы дублируете или делаете что-то другое, так 

что эти вопросы, я думаю, могут беспокоить многие страны, 

которые, вероятно, были заинтересовались этим документом, 

скорее всего разделяют видение, которое кристаллизовано в 

документе, но на данном этапе испытывают сомнения в том, 

чтобы присоединиться к нему более формальным образом.  

Так что спасибо, большое спасибо.   
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SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Большое спасибо, Лусиано, мы не уложились в 3 

минуты, и Алиса, не могла бы ты выступить очень коротко?  

Спасибо. 

 

 

НИДЕРЛАНДЫ:  Да, спасибо.  Для протокола, это Алиса Хивер (Alisa Heaver) от 

Нидерландов.  У меня был очень короткий вопрос по 

Универсальному принятию.  Пожалуй, я сниму его.  Можно ли 

было бы провести немного более углубленный технический 

брифинг или что-то в этом роде, или получить документ по 

вопросам, возникающим в связи с универсальным принятием?   

 

А также рассмотреть, какие обязанности есть у регистратур, 

регистраторов и какие обязанности есть у нас как у 

правительств для достижения более широкого Универсального 

принятия, потому что мы говорили об этом несколько раз, но 

каждый раз это было довольно кратко, и потом нам 

приходилось останавливаться, и я думаю, что было бы хорошо 

углубиться в это немного больше.  Спасибо.   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Ши Янг, если можно очень коротко, мы работаем над 

этим, Алиса.  Мы пытались организовать вебинар по IDN, в 

частности, и собрать всю справочную информацию для коллег 

из GAC.  Мы откладывали его из-за других приоритетов, но 

скоро он будет готов.  Спасибо.   
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SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Спасибо, Манал.  И... не могли бы вы взять слово 

для краткого выступления? 

 

 

HADIA EL MINIAWI:   Здравствуйте, да, это Хадия, для протокола. Я хотела бы кратко 

прокомментировать то, что сказала Индонезия по поводу 

технического потенциала. Я действительно считаю, что 

технические возможности очень важны, но это не причина 

того, почему Универсальное принятие не осуществляется.  

Этого не происходит из-за желания идти вперед и принимать, 

потратить время и … и деньги, даже если это... деньги, чтобы 

принять универсальное принятие.  Поэтому нам нужно, чтобы 

люди увидели или правительства увидели ценность, которую 

обеспечит Универсальное принятие.  

 

Индонезия также указала на вопрос о RCS, и я думаю, что это 

важно.  Мы мало думали об этом как сообщество.  И, наконец, 

по словам Алисы, иметь больше знаний о том, что такое 

Универсальное принятие, также очень важно.  Спасибо.   
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SHI YOUNG CHANG, ВИЦЕ-ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: Большое спасибо за активное обсуждение, и 

простите, что мы превысили 6 минут, но я хочу передать слово 

Манал для комментариев.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо всем, и спасибо Джоанне и Ши Янг 

за серьезную повестку относительно того, как мы можем 

совместно работать на национальном и на межнациональном 

уровне, чтобы Интернет был действительно для всех, в том 

числе путем развития IDN и Универсального принятия.  

Большое спасибо Морин, Джоанне, Ши Янгу, Сатишу, 

Найджелу, Юусо, Хорхе и Сьюзан, и мы с нетерпением ждем 

продолжения наших совместных интерактивных дискуссий, 

дружеского и конструктивного диалога.  Так что спасибо всем.  

Морин, будут заключительные замечания с вашей стороны? 

 

 

MAUREEN HILYARD: Нет, я просто хочу сказать всем большое спасибо, вы знаете, я 

знаю, что я хотела бы просто сделать замечание о глубине 

обсуждений и вкладе, который был сделан с обеих сторон, и я 

думаю, что эта гибридная вещь, вероятно, была [неслышно], 

так что пусть это останется в силе, и вы знаете, я действительно 

с нетерпением жду наших будущих встреч.  Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, и коллеги из GAC, пожалуйста, вернитесь в 

зал в половине для нашей встречи с Правлением.  Спасибо.   

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ]  


